

民主革命の先駆者・孫文旧居を訪ね

辛亥革命100年ということ

で、先日、上海の中国民主主義に長く停車もできないような所

革命の先駆者、孫文が住んでいたという場所に行つてきました。

秦の始皇帝に始まり2000年以上続いていた皇帝

政治、それに終止符をうち、アジアで最初の共和国をうちたてた人物、その住居というこ

とでさぞと思ひきや、道路もそう広くなく、無理を言つて寄り道をしていただきましたが、



写真は撮りやすく、玄関には革命100年の大好きな看板が立っていました。

ここには1918年から24

年の六年間、夫人の宋慶齡と居

住し、革命活動に従事、中国共

産党的指導者と会見して、歴史

上はじめて国民党と共产党の、いわゆる国共合作を実現させた

場です。

皇帝政治の終焉とその後を見れば、歴史的には様々なことがありました。現在の発展を見れば中国の新たな歴史に寄与したこととは間違いない場所です。

(西支部・平松悦雄)

を十年間に六千七百万人減らす事が出来たと報道しています。

しかし中国の貧農の年収は、一二七〇元(一五三〇〇円)一日

当たりで見ると約四二円前後にあります。世界基準にいかに近づけるかがこれから課題です。

中国はこれまでに、二兆四五〇〇億円を投入したと言っていますが、この程度では一対九九の解決にはなりません。

中国ではどうでしょうか。先日政府が発表した中には格差を挙げて取り組まない限り解決にはなりません。来年の目標は

金持ちからの税金を貧困層へと報道されていますが、もともと貧困層は国連で言うところの

日本も中間層の崩壊で、同じような事が起っています。

きりえで創る 干支色紙教室

府連主催の「きりえ教室」

は十一月二九日(火)午後二時から開催しました。参加者

は五名で、新しく参加された

方もおられました。「来年も

参加したいと思つています」と作品を完成されて帰られました。

年末の「年賀状・干支色紙」だけでなく、季節の「きりえ」を作る機会が出来ればと思つています。

十二月二日には午後と夜間

の二部制で、西支部主催で来年の干支『辰』を色紙に創る、

きりえ教室が稻田さんの指導で行われました。『辰』の絵柄は少しこみいってむつかしく、悪戦苦闘で長時間かかって創つていました。

初参加者も含めて二十名、それぞれ色紙を完成させ、終了後は懇親会を行いました。

守口支部 太極拳新春初けい

1月9日(祝)・9:30受付・10:00練習開始
守口市民体育館2階柔道場(京阪電車守口市駅前)
上靴不用・暖かい服装でお越しください
練習種目: 24式、48式、42式太極拳
参加費: 1000円

(恒例のお年玉抽選会が有ります)

大阪府連 太極拳新春のつどい

1月15日(日) 9時から12時まで
会場: 北スポーツセンター 参加費: 1000円
練習種目: 24式、48式、Iの型(全体)
終了後府連教室で新年会、会費: 1000円
料理や飲み物差し入れ歓迎

連絡は日中友好協会大阪府連合会へ

十数%と高く同じような傾向にあります。その中で生活をまもるたたかいが最低賃金制です。一方ヨーロッパでもユーロ危機を抱えて、若者の失業率が二割りつつあります。

一方中国ではどうでしょうか。と報道されていますが、もともと貧困層は国連で言うところの

一日八元(一〇〇円)以下を基準としていますが、農村の貧困率

命100年の大好きな看板が立つ

とあります。その中で生活をまもるたたかいが最低賃金制です。一方ヨーロッパでもユーロ危機を抱えて、若者の失業率が二割りつつあります。

守口市民体育館2階柔道場(京阪電車守口市駅前)
上靴不用・暖かい服装でお越しください
練習種目: 24式、48式、42式太極拳
参加費: 1000円

(恒例のお年玉抽選会が有ります)